
ス
や
町
民
同
士
の
繋
が
り
を
促

す
場
を
求
め
て
い
る
こ
と
が
分

か
っ
た
。
庁
舎
に
限
ら
ず
二
宮

の
ま
ち
づ
く
り
は
、
社
会
情
勢

の
変
化
と
地
域
資
源
の
調
和
が

未
来
へ
の
鍵
と
な
る
だ
ろ
う
。

　

私
や
『
大
切
な
暮
ら
し
の
た
め

に
ま
ち
づ
く
り
を
考
え
る
会
』
で

は
、
庁
舎
を
新
築
す
る
必
要
は
な

い
こ
と
、
学
校
施
設
も
含
め
町
全

体
で
考
え
る
こ
と
、
庁
舎
以
外
の

施
設
の
修
繕
を
す
る
こ
と
な
ど
を

１
年
半
以
上
前
か
ら
主
張
し
、
会

で
は
署
名
や
陳
情
も
し
て
き
た
。

　

私
は
こ
れ
ま
で
『
空
き
校
舎
を

使
っ
た
庁
舎
と
町
民
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
の
融
合 

＆ 

学
校
区
ご
と
の
相

談
窓
口
設
置
』
を
イ
メ
ー
ジ
し
て

き
た
が
、
少
人
数
学
級
の
国
の
動

き
も
出
て
く
る
中
で
再
構
築
の
必

要
性
も
感
じ
て
い
る
。

　

子
ど
も
た
ち
や
若
い
世
代
、
高

齢
者
に
、
ど
う
し
た
ら
優
し
い
町

に
な
れ
る
の
か
、
改
め
て
皆
さ
ん

と
考
え
て
い
き
た
い
。

　

パ
ネ
リ
ス
ト
の
井
上
岳
一
氏
は

「　

年
後
は
現
在
の
６
割
以
上
の

居
住
地
域
の
人
口
が
半
減
し
社
会

が
変
わ
る
。
国
は
２
０
２
５
年
ま

で
に
全
自
治
体
の
シ
ス
テ
ム
を
統

合
、
ス
マ
ホ
等
で
行
政
手
続
き
が

ほ
ぼ
可
能
に
な
り
、
庁
舎
の
役
割

は
限
定
的
に
な
る
」
と
い
う
。
こ

の
大
き
な
変
化
に
私
た
ち
は
「
つ

い
て
い
け
る
の
か
」
で
は
な
く

「
そ
れ
を
見
据
え
て
先
手
を
打
つ
」

こ
と
を
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

　

Ｗ
Ｓ
で
は
、
参
加
者
が
、
子
ど

も
の
あ
そ
び
場
、
中
高
生
の
学
習

の
場
、
大
人
の
交
流
の
場
な
ど
、

町
民
の
た
め
の
オ
ー
プ
ン
ス
ペ
ー

高
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町に関する動画をアップしています
つゆき佳代Youtubeチャンネル開設

・情報保障のため、少し前の動画から字幕を付けて
　います（お手伝いしてくださる方、募集中です）
・ライブ配信も検討中！コロナ禍なのでZoomやYouTubeを
　活用して、どんどん意見交換しましょう！お電話でもぜひ！

↑友だち追加

チャンネル登録 お願いします！

用途を定めず、9月議会で１億１５０万円
の購入費を可決。露木含め反対3名。議
会の責任も大きい。現在、解体作業中。

庁舎の方向性が変わった？
新庁舎建設計画は

総合的なまちづくり計画へ!?

　

町
は
庁
舎
の
建
設
地
を
ラ
デ
ィ

ア
ン
周
辺
と
し
、
９
月
か
ら
町
民

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ 

(以
下
Ｗ
Ｓ
) を

開
催
。
専
門
家
に
よ
る
講
義
、
現

地
視
察
、
意
見
発
表
が
な
さ
れ
、

４
回
目
に
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
を
開
催

し
Ｗ
Ｓ
は
終
了
。
１
月
中
に
基
本

計
画
案
の
策
定
予
定
だ
っ
た
が
…
。

国
の
動
き
と

未
来
の
庁
舎
・
未
来
の
町

町
の
未
来
は
み
ん
な
で
作
ろ
う

30

　

９
月
議
会
で
は
、
計
画
案
は
職

員
が
作
る
と
答
弁
し
て
い
た
。
今

後
、
町
民
と
の
関
わ
り
は
ど
う
形

成
す
る
の
か
、
町
が
考
え
る
未
来

へ
の
投
資
内
容
と
額
は
ど
う
な
る

の
か
も
示
す
必
要
が
あ
る
。

　

町
は
、
Ｗ
Ｓ
参
加
者
の
声
か
ら

『
庁
舎
計
画
は
ラ
デ
ィ
ア
ン
や
駅

周
辺
も
含
め
た
総
合
的
な
ま
ち
づ

く
り
だ
っ
た
』
と
気
付
き
を
得
た

よ
う
で
あ
る
。
ラ
デ
ィ
ア
ン
の
あ

り
方
・
購
入
し
た
ホ
テ
ル
跡
地
の

活
用
・
果
樹
公
園
購
入
の
可
能

性
・
学
校
の
大
規
模
調
査
後
の
修

繕
・
少
人
数
学
級
の
国
の
動
き
に

よ
る
学
校
再
配
置
の
町
の
方
針
・

町
民
セ
ン
タ
ー
の
あ
り
方
・
駅
前

町
民
会
館
跡
地
の
活
用
な
ど
、
課

題
は
山
ほ
ど
あ
る
が
、
現
時
点
で

町
か
ら
具
体
的
な
話
は
出
て
お
ら

ず
、
基
本
計
画
案
の
策
定
予
定
も

大
幅
に
ず
れ
る
と
考
え
ら
れ
る
。

し
か
し
強
引
に
進
め
、
こ
れ
以
上

「
町
民
や
職
員
の
時
間
と
労
力
を

奪
う
」
こ
と
は
し
て
ほ
し
く
な
い
。

　

問
題
を
庁
舎
の
み
に
閉
じ
ず
、

熟
考
を
重
ね
る
こ
と
、
そ
し
て 

『
次
世
代
に
繋
げ
て
い
く
公
共
空

間
の
あ
り
方
や
デ
ザ
イ
ン
』
が
見

え
て
く
る
展
開
を
求
め
た
い
。
あ

ホテル跡地、庁舎建設に

関連し1億150万円で購入

コロナ禍とはいえ、未来を担う
子どもたちの学習スペースが
これでは…。（ラディアン廊下）

今
後
に
向
け
て
、
山
積
す
る
課
題



　

バ
ス
廃
止
が
関
係
す
る
事
業
は
多
い

が
、
各
担
当
に
問
題
意
識
が
な
け
れ
ば
、

事
の
重
大
さ
が
見
え
ず
対
策
は
取
れ
な

い
。
各
課
横
断
的
な
議
論
も
な
く　

 

月

議
会
時
点
で
町
民
へ
の
周
知
も
な
い
。

　

廃
止
ま
で
の
プ
ロ
セ
ス
が
あ
ま
り
に

も
杜
撰
で
、
影
響
に
つ
い
て
の
町
長
の

意
識
も
低
い
。
町
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
が

崩
壊
す
る
よ
う
な
大
変
な
話
で
あ
る
。

 わくわく広場のある百合が
丘商店街。若い世代の方々が集
まるICHIさんは、毎日違うパティシエの
スイーツが超お手頃価格で楽しめるお店。
運営形態はシェアキッチン。「お店をい
きなり持つのはハードルが高いけれど
キッチンけキッチンをシェアできれば、皆さんがチャレンジできるか

なと思って」とオーナーの宮坂さん。

美味しい居場所希望者にしか実施しなくなった

これはダメでしょ‼ 町バス、社協バス、同時に廃止・・・!?

進まない現庁舎の老朽化対策

左)休み明けの庁舎の水。
水質に問題がなくても…。

　庁舎の建設問題とは別に「現庁舎の老朽化」を放置すべきでない。蛇口からは錆水が出るので、
町民と職員用のウォーターサーバーを設置してはどうかと議会で提案したが（試算では年間170
万円程度）、水どころか、エアコンが効かないこと、トイレの流れが非常に悪いこと、雨漏りが
激しいこと等を町長自身が怒りながら答弁。これならと対策を期待したが「(財源の使い道の)優
先順位は別だ」と一掃。自ら老朽化を力説しておいて、水の対策費用すら出さないとは
がっかり。順調に新庁舎計画が進んでも完成には5年はかかる。目的のない土地購入に
１億円も出せるのであれば、来庁する町民のためにも、劣悪な環境で働いている職員
のためにも、ウォーターサーバーや冷風機等、できることをすべてやること。水も飲
みたくない役場なんて誰が望むのか。これでは若い職員の離職が止まらないのも当然。

色 場

廃

色覚検査のはなし

楽しい居場所
 この家と看板、見たことある！
という方も多いのでは？富士見が丘
から大磯に向かう道沿い (２丁目) 
にある囲碁ハウスは、元旦以外の
364日、14時から19時ぐらいまで自

　え！どうして見えないの？そんな言葉がいじめ
に繋がるとして、17年前からほとんど実施されなくなった
色覚検査。町では小４の希望者に実施しているが、案内は
学校配布の保健だより程度。色覚異常は男性の20人に１人、
女性の500人に１人といわ

色覚検査には種類があ
る。右絵は世界的に広
く使われている「石原
表」と呼ばれるもの。

れる。「息子の友だちみん
なで焼肉をしたら、一人の
子が生肉を食べちゃうのよ」
と驚いた私の友人。
　親御さんに伝えて検査を
したら異常が見つかったとの
こと。たまたま見つかる子も
いるが、検査しないとなかな
か気付きづらく、子どもの頃
から夢見てきた就職試験で初めて自分の異常を知った、と
いうのはよく聞く話。
　警察や自衛官、交通運輸関係、パイロット、医療関係、
アパレル系、webや商品のデザイナー、ゲームクリエイター、
パティシエ、美術を教える講師など、色を見分けられるこ
とが求められる職業は、実は想像以上に多岐にわたる。
　過去の教育委員定例会では「図書館などにポスターを貼
るなど、保護者が検査の存在を知り、受けるきっかけにな
ることが何かしらできないか」というような発言もあった。
検査は専門家でなくてもでき、予算もかからない。プライ
バシーに配慮し、町で児童全員に実施してほしい。

上）正常色覚の見え方
下）異常のある場合の見え方
（実際とは異なることもあります）

　
障
が
い
者
の
送
迎
や
、
地
区
社
協

の
視
察
、
通
い
の
場
の
遠
足
等
で
活
用

さ
れ
て
い
た
社
協
バ
ス
（
定
員　

 

名
）

の
廃
止
が
決
ま
っ
た
。

　

そ
ん
な
中
、
同
型
の
町
バ
ス
も
廃
止

予
定
と
い
う
。
大
型
ス
キ
ー
バ
ス
の
事

故
を
事
例
に
「
危
険
性
を
ぬ
ぐ
え
な
い
」

と
言
う
が
、
町
バ
ス
は
小
型
で
長
距
離

で
も
な
い
。
今
ま
で
運
転
士
の
研
修
す

ら
せ
ず
安
全
性
を
理
由
に
さ
れ
て
も
…
。

　

廃
止
後
、
町
事
業
は
民
間
の
マ
イ
ク

ロ
バ
ス
を
借
り
る
予
定
（
１
回
５
万
円

以
上
）
ら
し
い
が
、
例
え
ば
障
が
い
者

と
小
学
生
の
交
流
事
業
な
ど
の
「
町
民

活
動
」
に
用
意
さ
れ
る
可
能
性
は
低
く
、

足
が
な
く
て
団
体
が
活
動
を
や
め
て
し

ま
え
ば
残
念
極
ま
り
な
い
。
ち
な
み
に

社
協
は
、
ど
の
事
業
に
も
マ
イ
ク
ロ
バ

ス
は
用
意
し
な
い
と
い
う
。
と
な
れ
ば

ま
す
ま
す
町
バ
ス
廃
止
は
阻
止
し
た
い
。

町バスはH19に441万円で購
入、ディーゼルエンジン、走行
距離７～８万㎞、年間維持費約
200万円（人件費込み）。社協
バスは町バスと購入時期、走行
距離がほぼ同じ。年間維持費
は約80万円（人件費込み）。

あ
ま
り
に
も
ひ
ど
い
！ 

町
バ
ス
廃
止
ま
で
の
プ
ロ
セ
ス

湘南お菓子部ICHI SHARE BASE

営業：月～土、10時～15時（詳細はInstagramで）

由に囲碁を楽しめる心地の良い
居場所。今はシルバー世代の
方々が多いですが「囲碁を覚え
たら成績も上がるよ！」と子ど
もたちも歓迎してくださるそう。
大人の初心者の方もぜひ！
会費：月4,000円 (小中高は無料 ) ☎080-6567-4661(石橋)

  誰でも気兼ねなく楽しめる心地よい店
内には子育て世代が町外からも！作家
さんの雑貨販売やワークショップの日
はどこからともなくたくさんのオシャ
レさんが来店。可愛くて美味しくてお
得なお店、知らないのはもったいない！ ドリンク付600円～

でいただけるプレート
が大人気！
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